Y . . . 7 TSD-QA-54 (April. 25th, 2007)
Réferentiel technique - Questions/Réponses

1. Question: J'utilise une carte meére avec codec Realtek HD Audio. Lors de la
sortie de veille ou d'hibernation de Windows Vista, le périphérique audio
haute définition ne fonctionne plus. Comme résoudre ce probléme ?

Réponse: Ce probléme est di & Microsoft. Il peut étre résolu en installant un
correctif Microsoft.

Veuillez vous reporter a la base de connaissances Microsoft :
http://support.microsoft.com/kb/929685/en-us

2. Question: Je dispose d'une carte mere ConRoel1333-DVI/H R2.0. Quelles sont
les modules de mémoire recommandés pour cette carte mere ?

Réponse: Veuillez vous reporter a la page 17 du manuel de la carte mere.
http://download.asrock.com/manual/ConRoe1333-DVIH%20R2.0.pdf

Recommended Memory Configurations
(DS: Double Side, 85: Single Side)

DDRIL_1 DDRIL_2 DDRIL_3 DDRIL_4
(Yellow Slot)| (Orange Slot)| (Yellow Slot)| {Orange Slot)
1 memory module |DS/55* X *x X
2 memory modules |DS/SS X D5/55 X
2 memory modulas| X D5/55 b4 D555
3 memory modulas| SS 55 DSISS b
4 memory modules| S5 55 55 55

* If you only install one memory module, you can install it to any one of the four slots.

These two TRANSCEND memory modules can only be supported under the
following conditions:

DRAM SIZE [TYPE CELL CELL NO. SINGLE SIDE /
VENDOR (MB) VENDOR DOUBLE SIDE
TRAMSCEND 255 [DDRIS33|SAMSUNG [K4T56083QF-ZCD5 [BINGLE SIDE
TRAMSCENL 512 |DDRIE33 |INFINEOM |HYB18T512B00AF37 |SINGLE SIDE

1. If you plan to install one above memory module, you can install it to any DDRII
slot of this motherboard.

2. If you plan to install two above memory modules, it is recommended to
install them either in the set of yellow slots (DDRI_1 and DORI_3), orin the set
of orange slots (DDRII_2 and DDRIL_4).

3. This motherboard does not support three or four above memaory modules.
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